
4 Pièces

156 m²

Réf. 6846249

1 138 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Cette résidence contemporaine, dotée de seulement trois étages, offre

une  expérience  intime  avec  des  expositions  exceptionnelles  et  un

environnement  paisible.Le  toit-terrasse  de  129  m2,  orienté  Sud-Est,

dispose  d'un  balcon  et  d'une  terrasse  pour  profiter  d'une  vue

imprenable sur la mer.Situé à seulement 7 minutes du Port Vauban et

du  Vieil  Antibes,  dans  un  quartier  calme  et  prestigieux,  cet

emplacement  est  idéal.Il  vous  est  proposé  avec  un  garage  double  en

option.la résidence dispose d'un local vélo et des places visiteurs plus

de commodité.Les informations sur les risques auxquels ce bien ...

This  contemporary  residence,  with  only  three  floors,  offers  an  intimate  experience

with exceptional exposures and a peaceful environment. The 129 sqm roof terrace,

facing southeast, has a balcony and a terrace for breathtaking views of the sea and

city.  Located  just  7  minutes  from  Port  Vauban  and  Old  Antibes,  in  a  quiet  and

prestigious  neighborhood,  this  location  is  ideal.  The  property  also  has  optional

double garage and a bike storage room in the residence for added convenience.

LUXURY BY BLUE
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